

*Wer im Herzen seiner Lieben weiterlebt,
der ist nicht tot, er ist nur fern.*

Winterthur, im Advent 2018

Herzlichen Dank

Wir danken für die überaus grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Schwägerin, Oma, Uroma, Gotte, Tante, Freundin und Nachbarin

Ruth Müller-Graf

Die einfühlsamen Gespräche, die liebevollen Karten und Briefe haben uns tief berührt.

Ganz herzlich danken wir

- Frau Dr. Badihian für die intensive ärztliche Betreuung
- der Spitex Veltheim für die liebevolle und fürsorglich Pflege
- dem Pflegepersonal des KSW 7. Stock
- Herrn Pfr. Steiner für die einfühlsamen und tröstenden Worte
- der Organistin für das berührende Orgelspiel
- Therese Burren und Pierre Frei vom Turnverein Veltheim
- für die grosszügigen Spenden für späteren Grabschmuck, für die Kollekte und die Spitex Veltheim
- allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, die Ruth auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Wir danken allen, die unserer lieben Mutter ihre Freundschaft und Wertschätzung entgegengebracht haben und ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Trauerfamilien: Käthi Burkhart, Rolf Müller, Bruno Müller